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JMJ  MADRID  - Martedì  6  Settembre 2011 – 

  

                              Beato Pacifico da Cerano.

  

Nel nome del Padre e del Figlio e dello Spirito Santo.

  

Padre, donami la capacità di saper predisporre il cuore e la mente

  

all’ascolto della tua Parola.

  

Dal Vangelo secondo Luca ( 6,12-19)

  

    La  scelta dei Dodici

  

  In quei giorni Gesù se ne andò sul monte a pregare e passò tutta la notte pregando  

  

Dio.  Quando fu giorno, chiamò a sé i suoi discepoli e ne scelse dodici, ai quali diede

  

anche il nome di apostoli:  Simone , al quale diede anche il nome di Pietro; Andrea,

  

suo fratello; Giacomo, Giovanni, Filippo, Bartolomeo,  Matteo, Tommaso; Giacomo,
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figlio di Alfeo; Simone, detto Zelota;  Giuda, figlio di Giacomo; e Giuda Iscariota,

  

che divenne il traditore.

  

Le  folle al seguito di Gesù

  

 Disceso con loro, si fermò in un luogo pianeggiante. C’era gran folla di suoi discepoli

  

 e gran moltitudine di gente da tutta la Giudea, da Gerusalemme e dal litorale di Tiro e

  

 di Sidone,  che erano venuti per ascoltarlo ed essere guariti dalle loro malattie; anche

  

 quelli che erano tormentati da spiriti impuri venivano guariti.  Tutta la folla cercava di

  

 toccarlo , perché da lui usciva una forza che guariva tutti.

  

COMMENTO

  

Gesù deve scegliere i dodici apostoli! Non è certo una decisione

  

Semplice, che può essere presa così su due piedi ( ne va del fu-

  

Turo della Chiesa che si costituirà!). E allora Gesù cosa fa? Pre-
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Ga! Prega il Padre tutta la notte e dopo la sua preghiera ne sce-

  

Glie dodici.

  

Sceglie persone « normali », persone semplici, lavoratori, pecca-

  

Tori, gente che gli prometterà eterna fedeltà e poi per paura lo

  

Tradirà. Non ha chiamato gente di potere, stimata o super eroi, ha

  

Chiamato degli uomini.

  

E ancora oggi Gesù chiama a sé in questo modo. Ecco la Chiesa:

  

siamo noi con i nostri difetti, le nostre paure, le nostre piccolezze,

  

ma con la certezza di essere stati chiamati da lui per compiere il

  

suo progetto di salvezza nel mondo.

  

Ora sta a noi saper dire sì al progetto che il Signore ha per ognuno
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Di noi; un progetto che ci chiede di appartenere a questa Chiesa

  

Umana e di amarla anche se a volte non è sempre così semplice.

  

Partiamo allora dal cercare di amare coloro che Gesù ha messo di

  

Fianco a noi e che a volte sono diversi da come li vorremmo.

  

Preghiera

  

Signore Gesù, non ti stanchi mai di chiamarci,

  

ci hai chiamato a seguirti fin dal giorno del battesimo,

  

dandoci un nome e una vita nuova.

  

Non è sempre semplice camminare dietro a te

  

Ed esserti fedeli, ma, con la tua grazia,

  

insegnaci ad ascoltarci e pregare il Padre,

  

perché ogni nostra scelta si compia nella tua luce
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e nel tuo spirito.

  

    Padre nostro – Ave Maria.

  

    La pillola di saggezza :Pregare è come aprire le persiane.
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